
 

     Al Presidente del Consiglio Comunale 
GRUPPO CONSIL IARE 
        Al Sindaco 
San Giovanni Valdarno, 20.09.2012 
 
Oggetto: interpellanza  avente per titolo: 

L A V O RI A L SO T T OPASSO DI PO N T E A L L E F O R C H E . 
 

PR E M ESSO 
 
Che dal mese di gennaio 2012 sono iniziati i lavori al sottopasso ferroviario di Ponte alle Forche per 

-pedonale e che da tale data  è 
stato istituito il senso unico alternato con impianto semaforico 

PR E M ESSO A N C O R A 
Che  entro un anno 

 
Che a Febbraio il responsabile di cantiere aveva dichiarato agli organi di informazione che 
(nonostante i di

 
V IST O 

 
che a Maggio il Sindaco ( a seguito dei ritardi nel cantiere, dovuti ad alcuni cavi della Telecom) 

 
 
      V IST O  
Che i lavori (dopo circa due mesi di pausa) sono ripresi nel mese di Giugno ed ancora non si sono 
conclusi e stanno causando gravi problemi alla circolazione della zona ed ai collegamenti con le 
vicine frazioni 

V IST O A N C O R A 
 

Che anche recentemente il Sindaco ha dichiarato che potrebbe essere necessario il senso unico in 
luogo di quello alternato al fine di completare più velocemente i lavori 
 

SI IN T E RPE L L A I L SIND A C O E L A G IUN T A 
 
Per conoscere le reali intenzioni al riguardo, tenuto conto di una situazione ormai insopportabile sia 
per i residenti che per le attività del Ponte alle Forche, di Vacchereccia,del Porcellino e delle vicine 
frazioni. 
 Cordiali saluti. 
        Francesco Carbini 

vanni-Cresce il Valdarno 
         
 



 
 
            
 
 
   
 


